

B2 Lena Rauber

Tagesordnungspunkt: 7.6.1 Wahl der Schatzmeister*in

Liebe Freund*innen,

das letzte Jahr hat uns erneut gezeigt, wie zerbrechlich unsere gesellschaftlichen Fortschritte sind. Während die Lebensrealität vieler junger Menschen von finanzieller Unsicherheit, Zukunftsängsten und sozialem Druck geprägt ist, erleben wir gleichzeitig, wie antifeministische und autoritäre Kräfte erstarken.

Rechte Parteien gewinnen an Einfluss während Rechte von Minderheiten offen infrage gestellt werden und patriarchale Strukturen versuchen, hart erkämpfte Freiheiten zurückzudrängen. Jeden Tag erreichen uns Nachrichten, die uns erschüttern. Und wir stellen uns zu Recht die Frage, wie unsere Zukunft überhaupt aussehen soll: Haben wir als junge Menschen noch Platz in dieser Zukunft – und wenn ja, unter welchen Bedingungen? Wird unser Leben von Aufrüstung und Wehrpflicht geprägt sein? Reicht ein Vollzeitjob überhaupt noch, um Miete, Essen und ein würdiges Leben zu bezahlen? Und wie sollen wir all das schultern, während Klimakrise und soziale Ungerechtigkeit weiter eskalieren?

Diese Fragen sind nicht theoretisch. Sie sind real, spürbar und betreffen uns jeden Tag. Gerade deshalb dürfen wir uns nicht ohnmächtig machen lassen. Wir müssen laut sein, uns organisieren und unsere Zukunft selbst gestalten. Und genau dort beginnt unser Auftrag als GRÜNE JUGEND. Hier in der GRÜNEN JUGEND Saar habe ich Menschen gefunden, die mutig sind, klar Haltung zeigen und für eine offene und gerechte Gesellschaft kämpfen. Und glaube fest daran, dass wir gemeinsam etwas verändern können. Deshalb möchte ich mich in diesem Jahr erneut als Schatzmeisterin der GRÜNEN JUGEND Saar bewerben. In diesem Amt will ich nicht nur Verantwortung für unsere finanziellen Ressourcen übernehmen, sondern auch dafür sorgen, dass wir weiterhin strukturell arbeitsfähig, solidarisch organisiert und politisch handlungsstark bleiben. Ich möchte mich im nächsten Jahr erneut dafür stark machen, regelmäßig Austausch- und Lernräume zu schaffen, politische Aktionen zu unterstützen und unsere Ressourcen gezielt dort einzusetzen, wo sie am meisten bewegen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mich auf diesem Weg unterstützt.

Bei Fragen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.